

NOTA DE PRENSA

BeYOU Visión general y objetivos del proyecto

BeYOU - Este proyecto pretende generar un proceso de desarrollo comunitario liderado por jóvenes que refuerce los mecanismos de participación activa y responsabilidad social en contextos comunitarios marginales. El objetivo principal de este proyecto es

- fomentar la capacitación y el compromiso activo de los jóvenes líderes como «recursos» para el cambio social y el desarrollo sostenible en sus comunidades locales y en la Unión Europea
- Generar procesos de desarrollo comunitario liderados por jóvenes que fortalezcan los mecanismos de participación activa y responsabilidad social de los jóvenes líderes en el desarrollo sostenible e inclusivo de sus comunidades locales
- Proporcionar a los jóvenes una voz significativa sobre las cuestiones que les afectan directamente en el marco del proceso de recuperación de sus comunidades locales.



Programa Youth Incubator

El programa Incubadora de Comunidades Juveniles, componente integral del proyecto BEYOU, es una iniciativa transformadora diseñada para 20 trabajadores/voluntarios juveniles de Italia, Grecia, España, Rumanía y Chipre. Inspirado en el modelo del Banco de la Juventud, este programa ofrece una oportunidad única para mejorar las competencias profesionales a través del aprendizaje transnacional entre iguales y talleres de capacitación en Italia y Grecia.

Pretende fomentar la responsabilidad social y la innovación reconociendo el potencial transformador de las generaciones más jóvenes. El programa facilita el establecimiento de «Incubadoras de proyectos» en cada país participante, involucrando y movilizándolo a trabajadores juveniles para apoyar a jóvenes desfavorecidos en la planificación y desarrollo de sus iniciativas.

A lo largo de la duración del programa, los jóvenes que participen en la iniciativa mejorarán sus competencias profesionales mediante el aprendizaje transnacional entre iguales, orientando y tutelando activamente a los jóvenes para que actúen como innovadores sociales en pro del bienestar de la comunidad y el desarrollo sostenible. El objetivo último es implicar a los titulares de obligaciones, las partes interesadas, los responsables políticos y las comunidades locales, concienciando sobre la participación de los jóvenes y el desarrollo sostenible.

En resumen, el programa representa una iniciativa dinámica y de gran impacto dentro del proyecto BEYOU, cuyo objetivo es capacitar a los jóvenes trabajadores, para orientar a los jóvenes líderes y fomentar un cambio social positivo para un desarrollo comunitario inclusivo y sostenible.



Foto del aprendizaje entre iguales de trabajadores juveniles en Agrigento, Italia, como primer paso para formar el Programa Youth Incubators

NOTA DE PRENSA

BeYOU Novedades: Ejecución de proyectos

El proyecto BEYOU está en pleno apogeo: jóvenes líderes de Italia, Grecia, España, Rumanía y Chipre ponen en marcha sus proyectos comunitarios liderados por jóvenes. Tras el éxito de los cursos de formación locales, estas personas, de entre 16 y 25 años, están teniendo un impacto tangible en sus comunidades.

La esencia de BEYOU reside en promover la responsabilidad social y la innovación impulsadas por la energía de las generaciones más jóvenes. Los candidatos seleccionados, cuatro de cada país, han recibido formación en gestión de proyectos, generatividad social, sostenibilidad e innovación social.

Actualmente hay en marcha 20 proyectos dirigidos por jóvenes, en los que los participantes adquieren experiencia práctica en liderazgo y gestión de proyectos. Cada proyecto, de entre 2 y 3 meses de duración, aborda las necesidades locales, haciendo hincapié en la inclusión, la sostenibilidad y la ciudadanía activa.

De cara al futuro, un taller final que se celebrará en Grecia en mayo de 2024 facilitará el aprendizaje entre iguales, lo que permitirá a estos jóvenes líderes compartir experiencias y debatir sobre cómo ampliar el impacto de los proyectos a escala de la UE.

El proyecto BEYOU no sólo está dando forma al crecimiento personal de los jóvenes líderes, sino que también está contribuyendo significativamente al desarrollo inclusivo y sostenible de la comunidad. Estén atentos para recibir más actualizaciones sobre el impacto positivo que estas iniciativas tendrán en nuestras comunidades.

Contáctenos e infórmese:

Web del proyecto: www.beyou-project.eu

Facebook: [BeYou - EU Project](#)

Instagram: [beyou_euproject](#)

Miembros del consorcio:

Italia: [Fondazione Comunitaria di Agrigento e Trapani \(FCAT\)](#).

Grecia: [Organization Earth](#)

España: [University of Alcalá \(UAH\)](#).

Rumanía: [Asociatia Nationala de Dezvoltare Continua a Tineretului din Romania \(ANDCTR\)](#).

Chipre: [The Hub Nicosia Ltd \(Hub Nicosia\)](#).